

[tokio.cervantes.es](http://tokio.cervantes.es)

La semana pasada nuestro compañero Rafael Rebolo, Investigador Principal del equipo Consolider-GTC [Objetos subestelares](#), explicó el funcionamiento del GTC al público japonés a través de una videoconferencia que conectó la isla de La Palma con Tokio. Se trata de una actividad organizada en el Instituto Cervantes de Tokio con motivo del Año Internacional de la Astronomía, enmarcadas en la inauguración de la exposición fotográfica ["Sorpresa del Cosmos"](#).

**Más información:**

[El físico Rafael Rebolo acerca el Gran Telescopio de Canarias a los japoneses](#), noticia de EFE publicada en el diario Canarias7.